

7月22日（火曜日）【表敬訪問 モデスト交換学生】

アメリカ・モデスト市から交換学生の皆様にお越しいただきました。同市とは姉妹都市交流事業の一環として青少年の交流事業を行っており、今年で23回目となります。交換学生の皆様には、ホストファミリーとの交流や様々な文化体験をしていただきました。



(写真 モデスト交換学生の皆様と記念撮影)

7月23日（水曜日）【表敬訪問 国際ソロプチミスト久留米アウラ様】

国際ソロプチミスト久留米アウラの新役員の方々がお越しになりました。同団体はチャリティー事業や奉仕活動などに取り組まれており、市が行う久留米女性週間記念事業「くるめフォーラム」でのバザーの出店などにご協力いただいております。



(写真 国際ソロプチミスト久留米アウラの皆様と記念撮影)

7月23日（水曜日）【表敬訪問 三漕若風館様（少年剣道クラブ）】

三漕若風館様がお越しになり、東京で開催される少年剣道全国大会へのご出場を報告いただきました。日頃の練習成果を存分に発揮し、素晴らしい結果が得られることを期待しています。



（写真 三漕若風館の皆様と記念撮影）

7月24日（木曜日）【久留米市セーフコミュニティ推進協議会】

久留米市セーフコミュニティ推進協議会に出席しました。会議の中ではセーフコミュニティの取組実績や方針について協議いたしました。



(写真 協議会の様子)

7月25日（金曜日）【久留米南部観光物産振興会通常総会】

久留米南部観光物産振興会通常総会に出席しました。同振興会では酒・黒松・エツ・城島瓦といった地域の特産品を活かし、観光及び物産振興に取り組まれています。久留米市においても地域のさらなる活性化と新たな人の流れの創出に取り組んでまいります。



(写真 総会の様子)

7月26日（土曜日）【明治通り除草ボランティア】

道守（みちもり）久留米ネットワークが主催する明治通り除草ボランティアに出席しました。約400名のボランティアの方々が水の祭典くるめ祭り前に、会場となる明治通り等の除草、清掃に取り組んでいただきました。深く感謝いたします。



(写真 ボランティアの方々と記念撮影)

7月28日（月曜日）【久留米広域市町村圏事務組合正副組合長会議・久留米広域連携中枢都市圏推進協議会】

久留米広域市町村圏事務組合正副組合長会議・久留米広域連携中枢都市圏推進協議会に出席しました。同会議は、大川市、小郡市、うきは市、大刀洗町、大木町及び久留米市で構成されており、圏域内の広域消防や小児救命救急事業について協議しました。



(写真 協議会の様子)

7月28日（月曜日）【デフリンピックキャラバンカーのお披露目】

11月に開催される東京2025デフリンピック大会をPRするため、全国の自治体を回っているキャラバンカーが久留米市を訪問されました。デフリンピックには久留米市にゆかりのある選手も出場されます。白熱した大会になりますことを期待します。



(写真 関係者の皆様と記念撮影)

7月29日（火曜日）【国への要望活動 1日目】

国土交通省を訪問し、流域治水や国道の整備、スマートICの事業推進などについて直接要望活動を行いました。



(写真 国土交通省のご担当者様へ要望書を手渡す様子)

7月30日（水曜日）【国への要望活動 2日目】

29日に引き続き「文部科学省」、「こども家庭庁」、「内閣府」の各省庁を訪問し、それぞれのご担当者様に久留米市が進めている様々な事案について説明し、直接要望活動を行いました。



(文部科学省)



(こども家庭庁)



(内閣府)

(写真 各省庁のご担当者様へ要望書を手渡す様子)

7月31日（木曜日）【九州治水期成同盟連合会 要望活動】

九州治水期成同盟連合会より、土田財務省大臣政務官、高橋国土交通省副大臣に「九州の治水関係事業促進に関する要望書」を提出しました。



(写真 (左)土田財務省大臣政務官、(右)高橋国土交通省副大臣へ要望書を手渡す様子)